

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	3
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

# Kebocoran Pipa Air Berdampak di 4 Wilayah

## Palmerah, Warta Kota

Perumda PAM Jaya menginformasikan adanya kebocoran pipa 900 milimeter di Petamburan 4, Jakarta Pusat pada Kamis (21/9/2023). Hingga saat ini PAM Jaya masih dalam tahap memastikan posisi titik kebocoran.

Senior Manager Corporate Communication and Office Director PAM Jaya Gatra Vaganza mengatakan, kebocoran itu berdampak pada berkurangnya kuantitas air yang sampai ke pelanggan. Soalnya kebocoran itu terjadi di pipa utama dengan intensitas suplai air yang tinggi

"PAM Jaya mengimbau agar pelanggan diharapkan untuk mengantisipasi dengan menampung air untuk persediaan selama pasokan terganggu," ujar Gatra berdasarkan keterangannya pada Sabtu (23/9/2023).

Sebagai komitmen penyedia air bersih, PAM Jaya akan mengirimkan air dengan menggunakan truk tanki yang akan dibagikan secara gratis untuk wilayah terdampak selama perbaikan pekerjaan berlangsung. Terutama untuk rumah sakit, tempat ibadah, panti sosial dan lain-lain

Dalam hal ini PAM Jaya juga melakukan koordinasi dengan Kecamatan, Kelurahan, Sudin Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan; Sudin Pertamanan dan Hutan Kota, dan PLN wilayah setempat serta BPBD dalam mengatasi permasalahan ini.

"Untuk memperoleh informasi kepelanggan, dapat menghubungi Hotline Center PAM JAYA 24 jam Wilayah Barat di (021) 2997 9999 atau media sosial resmi PAM Jaya," imbuhnya.

Berikut adalah Kelurahan atau wilayah yang suplai airnya berkurang dan terhenti dampak kebocoran pipa yaitu Karet Semanggi, Karet, Setiabudi, Karet Tengsin, Bendungan Hilir, Karang Anyar, Kartini, Mangga Dua Selatan, Petamburan, Slipi, Kota Bambu, Jatipulo, Grogol, Petojo Utara, Duri Pulo.

Petojo Selatan, Gambir, Cikini, Menteng, Kebon Sirih, Jatipulo, Cideng, Petamburan, Kebon Melati, Kampung Bali, Penjaringan, Pekojan, Roa Malaka, Ancol, Pinangsia, Mangga Dua Selatan bagian utara, Angke, Jembatan Lima, Tambora, Glodok, Keagungan, Tanah Sereal, Duri Utara, Krukut, Duri Selatan, Grogol.

## Pantau Kebocoran

Sementara itu, Kepala Pelaksana BPBD Provinsi DKI Jakarta Isnawa Adji mengatakan, Direktur Perumda PAM Jaya Arief Nasrudin beserta jajaran dan lurah setempat telah melakukan monitoring kejadian pada Jumat (22/9/2023) pukul 21.00 WIB.

Kedatangan mereka untuk memantau perbaikan kebocoran air PAM yang mengakibatkan genangan air ke jalan wilayah Kelurahan Petamburan.

"Untuk air sudah berangsur surut, nihil genangan di jalanan dan untuk saat ini pipa air masih dalam perbaikan oleh tim PAM Jaya," jelas Isnawa.

Diberitakan, pipa air milik PAM Jaya mengalami kebocoran berupa luapan air yang cukup deras menyerupai banjir.

"Diduga sementara oleh petugas akibat akar pohon. Cuma lagi dicari penyebab lainnya," ujar Lurah Petamburan Rian Hermanu dikutip Kompas.com.

Berdasarkan video yang diterima, aliran air dari kebocoran itu cukup teras dan menyebabkan genangan setinggi mata kaki.

"Petamburan sore ini banjir. Air PAM pecah rupanya sangat besar sekali ini," ujar sang perekam. (faf)